



École de la Rose-des-Vents
112, rue du Commandeur, Cantley (Québec) J8V 3T5
Tél. : 819 503-8090 Téléc. : 819 827-8261
Ouverture - Bienveillance - Engagement

Le bavard des vents

Mot de la direction

Bonjour chers parents,

Dernière édition de l'année ! Depuis le début de l'année, de multiples projets pédagogiques, sportifs et culturels sont animés dans les classes, voire même tout au long de la journée. Nous pouvons penser aux élèves qui, à l'heure du dîner, en entraînement avec mesdames Natalie Lachapelle, et Vanessa Lemay, ainsi que ceux à la chorale avec Mme Susy Boucher, sont nombreux à déployer d'énergie et d'engagement. Bravo à vous tous!

De plus, depuis un mois déjà, nous accueillons Mme Christine Rivard qui accompagne nos élèves ayant recours aux services de francisation, ainsi que Mme Lana Viens pour nos élèves de 3e cycle pour un soutien en mathématiques. Merci pour votre accompagnement!

On peut croire que les deux semaines de vacances pour la période des fêtes seront bien appréciées pour nos élèves!

Qui dit décembre, dit calendrier de l'avent, et l'école de la Rose-des-Vents n'y fait pas exception. Encore une fois cette année, nous avons élaboré un calendrier de la bienveillance. Ainsi, chaque jour de décembre, un élève mentionne à l'interphone un défi qui fait appel à poser un geste de bienveillance. Tous participent avec grand intérêt! Poursuivez la tradition à la maison!

Je profite de l'occasion pour vous souhaiter un excellent temps des fêtes en famille, et entre amis!

C'est d'ailleurs une bonne période pour renouer avec les activités hivernales!

Bonne lecture!

Karine Morissette
Directrice

Dates importantes :

9 décembre:

Pédagogique

16 décembre 18h30:

Soirée cinéma parents et enfants au gymnase

19 décembre:

Journée accessoire de Noël

20 décembre:

Journée chic et spectacle de Noël à 12h30 pour les parents. Deux chaises par famille vous seront destinées.

21 décembre:

Porter couleurs de Noël
Dîner pizza / caisse scolaire

22 décembre:

Journée pyjama

23 décembre:

Journée rigodon/ chemise à carreaux

Dernier jour de classe, nous terminerons une heure plus tôt selon l'ordre d'enseignement. **Le transport sera ajusté.**

Débarcadère

Depuis quelques jours, nous remarquons que de plus en plus de parents n'utilisent pas le débarcadère adéquatement. Plusieurs se stationnent à différents endroits, et laissent leurs enfants traverser le débarcadère.

Ainsi, les autres automobilistes peinent à repartir par peur de retrouver un enfant devant leur véhicule.

EN TOUT TEMPS, vous ne devez laisser votre enfant traverser seul le débarcadère. Il en va de la sécurité de tous nos élèves. Il en va de la conduite prudente et responsable de l'adulte.

Je vous remercie d'être proactif à la prudence dès demain!

MARCHETHON

Quelle belle récolte cette année!

10 700\$ ont été amassés

**Merci aux donateurs et à vous tous parents et élèves
De belles activités seront offertes tout au long de l'année**

Cellulaire

Nous avons appris que certains conducteurs laissent l'usage du cellulaire à bord de l'autobus.

Sachez que ce privilège n'est pas autorisé à l'école.

Dans les règlements de l'école, approuvés par le conseil d'établissement le 22 février 2022, il est nommé que le cellulaire est interdit. L'objet sera donc confisqué et devra être récupéré par les parents auprès de la direction.

Ainsi, si votre enfant l'utilise ou que nous le voyons, il sera confisqué. L'usage est exclusif lorsque l'enfant est assis dans l'autobus.



Conseil d'établissement 2022-2023

Lendemain du CÉ

Bonjour chers parents! Le Temps des Fêtes approche à grands pas, on peut voir la fébrilité des enfants! Lors du dernier CÉ du 22 novembre, les membres ont approuvé quelques sorties scolaires pour nos enfants.

Nous avons fait un retour sur le cross-country ainsi que sur le Marchethon de l'Halloween qui a rapporté plus de 10 000\$ pour les activités de nos enfants! Merci à tous et à toutes! Finalement, le CÉ a regardé et discuté des résultats du projet éducatif 2018-2023 que vous pourrez éventuellement consulter sur le site web de l'école.

Joyeuses Fêtes à tous et à toutes!

Caroline Verner (maman de Jasmine – 5^e année et Emrick – Sec.2)

Présidente du CÉ 2022-2023



Organisme de participation de parents OPP

Diner pizza 21 décembre

L'OPP aimerait vous souhaiter un joyeux temps des fêtes rempli de petits bonheurs. Santé, prospérité et du bon temps avec vos proches pour l'année 2023.

N'oubliez pas que vous pouvez nous joindre au groupe [Facebook OPP-RDVCantley](#) et si vous voulez donner de votre temps occasionnellement, écrivez-nous au RDVOPP@gmail.com.

Au plaisir de vous voir en grand nombre à la soirée cinéma du 16 décembre.

Au plaisir de vous voir cette année,
Catherine

Capsule de l'orthopédagogue

Jacinthe Goudreau

Vous cherchez des idées pour passer du bon temps en famille pendant la période des fêtes et, du même coup, aider votre enfant dans ses habiletés de lecture?

Penser à offrir des livres en cadeau ou à organiser des sorties à la bibliothèque municipale. Vous aurez ainsi plusieurs livres à la maison pour des séances de lecture familiale. Prévoir des sorties au musée, regarder des documentaires, jouer à des jeux de société ou consulter des livres audio sont aussi quelques suggestions pour développer le vocabulaire, une habileté si importante lorsque l'on veut donner du sens aux mots lus.

Pour d'autres suggestions ou astuces, je vous invite à visionner cette capsule vidéo offerte par l'institut des troubles d'apprentissage.



<https://youtu.be/4S8Tlfw9KTE>

Bon temps des fêtes à tous et bonne lecture!

Madame Jacinthe



Bonjour chers parents,

Durant le mois de décembre les enfants ont fabriqué un petit ensemble cadeau qui sera remis à un organisme qui s'occupe de l'itinérance. Nous avons capturé un petit lutin au service de garde, qui sait celui-ci fera sûrement parler de lui à la maison avec les petits coups farfelus 😊. Je vous souhaite du bon temps en famille durant le congé des fêtes, on se revoit en 2023.

Nathalie Bourgon
Technicienne en service de garde



SERVICE DE GARDE

Messages du CSSD

Avis public-Admission préscolaire 4 et 5 ans pour 2023-2024

Vous verrez passer sous peu sur les différents médias web, l'information, l'avis public pour l'admission préscolaire 4 et 5 ans.

Pendant la semaine du 16 au 20 janvier 2023, vous pourrez sur rendez-vous venir faire l'inscription de votre enfant.

L'admission des enfants au préscolaire pour l'année 2023-2024 aura lieu dans la semaine du **16 au 20 janvier 2023** pour tous les enfants qui auront 4 ans (maternelles 4 ans) ou 5 ans (maternelles 5 ans) avant le 1er octobre 2023. Vous devez téléphoner à l'école pour prendre rendez-vous. Vous devez inscrire votre enfant à l'école de votre territoire et pour connaître la politique relative à l'admission et à l'inscription annuelle, veuillez consulter l'adresse suivante : www.cssd.gouv.qc.ca.

N'hésitez pas à communiquer cette information aux parents qui n'ont pas d'enfant fréquentant une école présentement, mais qui commenceront à l'automne 2023.

Pour les maternelles 4 ans, veuillez noter que les places sont limitées par le biais de critères de priorisation.

Quelle est l'école de mon territoire? Pour connaître l'école primaire de votre territoire et la politique relative à l'admission et à l'inscription annuelle des élèves (52-02-01), veuillez consulter notre site Web à l'adresse suivante : <https://www.cssd.gouv.qc.ca> ou téléphoner au 819 663-9221.

Quels documents sont requis pour l'admission?

La copie originale du certificat de naissance de l'enfant (grand format) indiquant les noms des parents;

Deux preuves d'adresse (ex : compte de taxes, compte d'électricité, permis de conduire, assurance habitation);

La carte d'assurance-maladie du Québec (carte soleil);

Pour les enfants handicapés, les rapports de professionnels de la santé confirmant le handicap.

Si mon enfant est né ailleurs qu'au Canada? Vous devez nous fournir les documents émis par Immigration Canada ou Immigration Québec.

Questions? Si vous avez des questions, veuillez communiquer avec l'école de votre territoire.

Demande d'inscription dans une autre école pour 2023-2024

Le formulaire concernant toute demande d'inscription dans une autre école pour l'an prochain sera disponible le mercredi le **15 février 2023 dès 8 h 30 à l'école**.

Il sera disponible sur le site internet www.cssd.gouv.qc.ca ou au secrétariat de l'école. Il est important de rappeler que l'autorité parentale aura une réponse seulement durant la 3e semaine du mois d'août. De plus, les demandes sont traitées annuellement selon la politique CSSD puis selon le principe du premier arrivé, premier servi.

Si la demande est acceptée, les parents doivent alors assumer le transport scolaire et inscrire leur enfant au service de garde. Il est possible de faire une demande d'accommodement de transport qui sera analysée seulement qu'en octobre afin de vérifier si un accommodement est possible.

Pour des informations supplémentaires, veuillez communiquer avec le secrétariat.

Capsule PGGR

Petit Geste Grand Résultat

Audrey O'Leary, spécialiste en anglais et responsable de ce comité

Les monarches migrateurs hivernent actuellement au Mexique ou en Californie. Les élèves de cinquième et sixième année en savent beaucoup sur ces insectes en voie de disparition, après les avoir étudiés à l'automne. Nous continuerons à trouver les moyens de les aider à revenir dans des espaces accueillant pour les papillons.

En décembre, certains magasins d'alimentation naturelle proposent des aliments en vrac à un prix réduit qui est doublé si vous apportez votre propre récipient. Cela nous aide à réduire les dépenses et les déchets d'emballage.

PGGR a fait un grand nettoyage d'automne devant l'école la semaine dernière. Bravo ! C'est plus propre et plus sûr. Prêt pour l'arrivée de l'hiver.

Nous allons créer des mangeoires pour les oiseaux après Noël en utilisant des pommes de pins. Nous sommes à la recherche des grosses pommes de pin.

J'ai remarqué que les magasins et les artisans incorporent de plus en plus de matériaux recyclés dans le mode et les décorations de Noël ! Quelle bonne idée !

Relevons de défi, réduisons les coûts et nous aiderons l'environnement !